

2024年(令和6年) 9月16日 月曜日

デーリー東北 9面 掲載

青森県

## 秋季高校野球

準々  
決勝

秋季東北地区高校野球青森県大会第5日は15日、八戸長根と弘前はるか夢の2球場で準々決勝4試合を行った。八学光星は久保諒之輔の3試合連続本塁打もあり、4-2で弘前東に勝利。工大一は青森山田に、八戸は弘前工にそれぞれ敗れた。4強の顔ぶれは八学光星、弘前工、弘学聖愛、青森山田に決まった。第6日は21日、八戸長根で準決勝2試合を行う。(取材班)

# 光星、弘前工、聖愛、青森山田 4強



【準々決勝・八学光星-弘前東】5回八学光星2死1塁、久保諒之輔は右越えに本塁打を放ち、4-2とする=八戸長根

## 光星久保3戦連続アーチ



今夏は2年生で唯一スタメン入りし、初戦で2打席連続本塁打を放つなど実力を示したただ

「夏は先輩たちがいたから打てていただけ」。新チームに

胸を張った。

なつてからは調子が上がりなか  
った。  
その時、春のセンバツをスタ  
ンドから見ていたことを恵  
い起した。「もう一回仕切り  
直そう」。気持ちを切り替えて  
今大会に臨んだ。

この日の立上がりは2打数  
無安打。「もう凡打は続けられ  
ない。一発で流れを変えよう」と  
いふ。5回2死1塁の場面で打席  
に入る。初球の内角高め真っ  
すぐを豪快に右翼席へ突き刺し  
た。

「打の光景」の真骨頂の長距離  
離砲。久保は「二戦一戦、自分  
の活躍ではなく、チームの勝ち  
にこだわって戦っていく」とり  
打の山を築いた。

「打の光景」の真骨頂の長距離  
離砲。久保は「二戦一戦、自分  
の活躍ではなく、チームの勝ち  
にこだわって戦っていく」とり  
打の山を築いた。

「打の光景」の真骨頂の長距離  
離砲。久保は「二戦一戦、自分  
の活躍ではなく、チームの勝ち  
にこだわって戦っていく」とり  
打の山を築いた。

「打の光景」の真骨頂の長距離  
離砲。久保は「二戦一戦、自分  
の活躍ではなく、チームの勝ち  
にこだわって戦していく」とり  
打の山を築いた。

「打の光景」の真骨頂の長距離  
離砲。久保は「二戦一戦、自分  
の活躍ではなく、チームの勝ち  
にこだわって戦していく」とり  
打の山を築いた。

## 柴田好救援 6回無安打

○:八学光星に頼れる左腕が新たに生まれた。

救援した青番号18の柴田

燐輝が6回を無安打無

四球(三振を零封)周

の皆が声を掛けてくれ

たので、落ち着いて投げ

られた」と、青森県大会事

と三振に切って取つ

初登板のマウンドを振り

返つた。

監督から「向こうつ

が強い」と評される柴田

「チームを勝たせる投球

をしていきたい」と、強

いはエンジニアップで丁寧に組み立てながら、絶

信を深めていた。

【準々決勝・八学光星-弘前東】6回2死をノーヒットに抑えて喜ぶ柴田燐輝(左)

【準々決勝・八学光星-弘前東】6回2死をノーヒットに抑えて喜ぶ柴田燐輝(左)